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Einwohneranfrage - Ersatzpflanzungen Bäume 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Meine Anfrage EAF-0010/2019 zur letzten Stadtratssitzung am 1.10.2019 wurde vom mir falsch 
formuliert. Dies ermöglichte der Stadtverwaltung, sehr wage und ungenaue Angaben zu machen. Für 
mich waren die Antworten unbefriedigend. Meine damalige Frage 2 wurde überhaupt nicht 
beantwortet! Um das ganze Ausmaß der Baumfällungen in den letzten Jahren im Stadtgebiet 
überhaupt zu erfahren, präzisiere ich meine Fragen erneut. Da in der Stadtverwaltung ein 
Baumregister (wie Frau Rexrodt nachfragte und bestätigt bekam) geführt wird, sollten meine 
Detailfragen keine Schwierigkeiten bereiten.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wo (genauer Standort!!!) und wie viele (genaue Anzahl!!!) wurden Bäume in den Jahren 2015, 

2016, 2017, 2018 und bis 31.10.2019 im Stadtgebiet, auf den Grundstücken der städtischen 
Gesellschaften (z.B. SWG) und an den Ufern von Flüssen (Hörsel) und Bächen (Mühlgraben, 
Michelsbach, Roter Bach, Nesse, Marienbach) gefällt. 
 

2. Wo (genauer Standort!!!) und wie viele (genaue Anzahl!!!) wurden Bäume in den Jahren 2015, 
2016, 2017, 2018 und bis 31.10.2019 als Ersatzpflanzungen im Stadtgebiet, auf den 
Grundstücken der städtischen Gesellschaften (z.B. SWG) und an den Ufern von Flüssen (Hörsel) 
und Bächen (Mühlgraben, Michelsbach, Roter Bach, Nesse, Marienbach) angepflanzt?  
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